				, city,	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
					EL POPULAR.mx		02/07/2024	LEGISLATIVO

Hay coincidencia entre participantes sobre la necesidad de reformar al poder judicial: Nacho Mier



El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, destacó el inicio de la segunda fase de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial como un ejercicio democrático crucial. Se subrayó la coincidencia entre los participantes sobre las deficiencias del sistema de justicia, impulsando así la necesidad de una reforma.

"Es fundamental reformar el Poder Judicial y respetar la voluntad popular", afirmó, asegurando la certeza de fortalecer y robustecer dicho poder. Mier Velazco enfatizó la voluntad política de la Coalición Sigamos Haciendo Historia para asegurar justicia en México y poner fin a la era judicial sin austeridad ni garantías democráticas.

https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2024/07/01/hay-coincidencia-entre-participantes-sobre-la-necesidad-de-reformar-al-poder-judicial-nacho-mier